

Le Point.fr - Publié le 29/11/2012 à 10:29 - Modifié le 30/11/2012 à 09:14

"Souffleuses d'Elle", de femmes en mères

Sur la scène de la Folie Théâtre, "Souffleuses d'Elle" interroge joliment la maternité.



LE POINT.FR

A A*

C'est un état universel et vieux comme le monde, mais que chacune appréhende intimement et comme si c'était la première fois : il y a autant de grossesses qu'il y a de femmes. De ce constat, la comédienne Isabelle Péan a fait une pièce au titre poétique "Souffleuses d'Elle". Entre humour et émotion, elle questionne la maternité, les rêves, les espoirs, les angoisses qui s'y rattachent.

Deux femmes, Clémentine et Circé, ont rendez-vous avec le docteur Vidal dans son cabinet d'obstétrique. Valérie, la secrétaire médicale, les accompagne dans leur attente. Trois femmes, prises dans le tourbillon de l'enfantement, échangent leur ressenti et leur vécu, entre peur et bonheur, sourire et émotion. Trois façons d'appréhender la féminité, la maternité et l'enfantement. Trois histoires différentes, trois ressentis autour d'un unique point commun : la vie...

De femme en femme, la vie se transmet. Les "souffleuses d'Elle" sont toutes ces femmes qui, par une grossesse, insufflent la vie et portent à leur tour le destin d'une autre femme, qui potentiellement donnera à son tour naissance à une autre femme, et ainsi de suite comme il en va de l'histoire de la vie, chaque génération poussant l'autre.

REGARDEZ- La "bande-annonce" de la pièce :



"Souffleuses d'Elle", du 30 novembre 2012 au 23 février 2013 À la Folie Théâtre. Mise en scène de Yohan Euthine et Isabelle Péan. Avec Jennifer Secq, Caroline Trucchi et en alternance Isabelle Péan ou Camille Roger.